

La visita de la Sociedad Coral «Llaç d'Amistat» de Argentona.— Esta entidad coral, visitó en la noche del sábado, a eso de las nueve, a las autoridades municipales, interpretando dos composiciones en el Palacio Municipal.

Seguidamente, y previos unos parlamentos, se impuso la Medalla de la Ciudad, al estandarte. El Presidente de la Sociedad pronunció unas palabras de agradecimiento por la distinción concedida, haciendo votos por el progreso de la ciudad.

A las 10'30, tuvo lugar en el Nuevo Casino La Constancia un selecto concierto en el que intervinieron primeramente el Coro «LLAÇ D'AMISTAT», luego la Sociedad «Nueva Gesoria» bajo la batuta del Mtro. J. Fontanella y finalmente los dos coros al unísono, interpretaron «Salut als Cantors» dirigiendo el Mtro. José Suari, director de la entidad visitante.

El nutrido público asistente, premió las actuaciones con cálidos aplausos.

El nutrido público asistente, premió las actuaciones con cálidos aplausos.

El Domingo, día 8, a las 10,30 h. dicha entidad coral, realizó una visita a la Párrquia, interpretando la Misa del «Santísimo Sacramento» del Mtro. José Ribera Miró.

El Rdo. Sr. Párrroco Arcipreste pronunció unas palabras de bienvenida, elogian-do este saber cantar las glorias y bellezas de la tierra y elevando los ojos al Creador de todo ello, alabarle cantando.

Al final de la Misa, fueron interpretados los Gozos de San Feliu, repartiéndose luego un ejemplar de los mismos a cada componente, previas unas palabras en la Sacristía, pronunciadas por el Sr. Párrroco, elogiando la actuación y deseando la mejor continuidad a esta ejemplar Sociedad Coral.

El Subsecretario de Justicia en San Feliu.— En la mañana del pasado sábado día 7, y durante unas horas, estuvo en nuestra ciudad el Subsecretario de Justicia señor Oreja Elósegui, girando visita sobre diversas cosas de su departamento.

Visitó también, invitado por su propietario, la Plaza de Toros, cuyos trabajos se se hallan bastante adelantados. Elogió la construcción del graderío y sus dependencias todas.

Partió después hacia Borjas Blancas, para el acto de imposición al veterano carlista Juan Lavaquial de la encomienda de la Orden del Mérito Civil concedida recientemente por el Caudillo.

Exposición en la Escuela de Bellas Artes.—El pasado

Domingo día 8 fué inaugurada oficialmente, en el aula de la Escuela Municipal de Bellas Artes, una interesante exposición de trabajos realizados por los Profesores y alumnado, desde su fundación.

Podrá visitarse los domingos de 11 a 1.

¡Sardanas! el jueves.— Hoy jueves a las 10,30 h. de la noche tendrá lugar la primera audición de sardanas de la temporada veraniega. Serán interpretadas seis sardanas por la cobla local «Victors»

Patrocinada la audición, a la que seguirán otras la Junta Local de Turismo, gracias a las primeras aportaciones de los establecimientos beneficiados por el turismo.

La actuación de la agrupación de A. C.— En el Cine Teatro Carmen de Palamós tuvo lugar el pasado domingo por la noche la última actuación de la Agrupación Artística de Acción Católica, bajo la dirección de D. José Mas Dalmau.

La velada era dedicada al gran comediógrafo D. Santiago Rusiñol, y fueron puestas en escena tres obras de un acto: «El Triomf de la Carn», «La Casa de L'art» y «A ca L'antiquari». El selecto público premió con prolongados aplausos las diferentes actuaciones, saliendo muy complacido de la velada.

La Fiesta de San Cristóbal.—El pasado martes día 10 El Grupo Económico del Sindicato Comarcal de Transportes y Comunicaciones, Grupo, Tracción Mecánica, honró a su excelso Patrono San Cristóbal, con el siguiente programa:

A las 10,30 Oficio Solemne en la Iglesia Parroquial.

A las 11,45 Salida de la Plaza del Monasterio, de coches, camiones, autocares y motocicletas; desfile y pasacalle hasta el Paseo del Mar, donde se procedió a la tradicional bendición.

Seguidamente selecta audición de sardanas, a cargo de la Cobla «Victors».

Los conductores de vehículos fueron obsequiados por la casa Cora—Cora con la degustación de su aperitivo Cora—Cora.

Fueron numerosísimos los concurrentes, presentando los vehículos magnífico aspecto, bellamente adornados la mayoría. En resumen una fiesta simpática.

Próxima exposición en el palacio municipal.— El próximo Domingo día 15, por la mañana, a las 12'30 h. será inaugurada oficialmente la Exposición Colectiva de Artistas Guixolenses.

Podrá visitarse todos los días, por la mañana y por la tarde y permanecerá abierta hasta el día 5 de agosto.

Seguirán a esta, otra exposiciones de artistas forasteros, que durarán toda la temporada veraniega.

# HOTEL MONTJOI

1.ª CATEGORÍA A

SAN FELIU DE GUIXOLS - Costa Brava

SABADO 14 Julio 1956 - a las 10 de la noche

Inauguración de sus magníficas terrazas

**GRAN CENA - BAILE** amenizado por un selecto conjunto musical de Barcelona.

**DESFILE DE MODELOS** de la Casa de Alta Costura "LA INNOVACION" Puerta del Angel 38. Barcelona, que presentará las últimas creaciones de este Verano

Sombreros: Madame Suzane.

Avenida Glmo. Franco 436.

Barcelona

Información y reserva de mesas. Teléfono 237 o Agencias de Viajes.